
令和６年度 第１１回教育委員会

日時 令和７年３月１０日（月）１５:３０～１６:３０
場所 町公民館・大会議室

出席者 教育委員 柿田 美香 教育長 岩切 康郎
教育委員 横山 槇子 教育総務課長 野村 敏幸
教育委員 中神 克寿 社会教育課長 佐藤 光久
教育委員 山口 昇 教育総務課主幹 馬場 勇次

社会教育課主幹 麻生 昌秀
教育総務課係長 森本 亜紀
議事録 藤田 脩斗
教育相談員 南正覚 雅士

傍聴者 ０名

〇開会の挨拶

〇教育長挨拶
（教育長）
小･中のイベント、幼保小中の連携、国スポでの子ども達の活躍、教育長の３年の任期満
了について触れ挨拶を行った。

〇教育長事務報告
（教育総務課 係長）
行事経過報告及び行事計画について資料に沿って説明を行った。
（社会教育課 主幹）
行事経過報告及び行事計画について資料に沿って説明を行った。
（教育長）
春いっぱいコンサート、高校生の集いについて補足を行った。
（教育委員）
綾小学校卒業が７０名だが、そのうち何名綾中学校に進学するのか。
（教育総務課 係長）
３名が町外と学校から報告があがっている。
柔道で７名ほど町外からくる予定である。
（教育長）



町外に通う３名の詳細についてはどうなのか。
（教育総務課 係長）
１名が特別支援学校で、１名が県内私立中学校、１名が県外の中学校である。
（教育委員）
小･中学校卒業式の案内が来てないが大丈夫なのか。
（教育総務課 課長）
コロナが流行してから案内していない。

〇協議事項
１．いじめ防止対策委員会報告
（教育総務課 主幹）
いじめ防止対策委員会報告について、綾町の現状、取組について資料に沿って説明を行っ
た。
（教育委員）
最近の子ども達は言葉の数が少なく自分の気持ちが伝えられてない。
それが、いじめにも繋がっているのではないか。

２．幼保連携型認定こども園の設置許可について
（教育総務課 係長）
幼保連携型認定こども園の設置許可について、綾保育園が幼保連携型認定こども園に認

定され、令和７年４月１日から移行されることの報告行った。
（教育委員）
子どもが減ったときに保育所に変われないので、幼保連携型で良いか不安である。

３．準要保護者の認定について
（教育総務課 主事）
準要保護者の認定について、新小学１年生の３名追加の報告を行った。
（教育委員）
母数はどれくらいなのか。
（教育総務課 係長）
令和７年度が小学校６１名、中学校７０名で令和６年度が小学校４８名、中学校７５名で
ある。

４．小･中学校の児童生徒等の状況について
（教育相談員）
小･中学校の児童生徒等の状況について資料に沿って説明を行った。



（教育委員）
不登校の理由が複合的でも相談などで名前はあがってこないのか
（教育相談員）
あがってこない。

〇その他


